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Die GdP tritt im HPR mit ihren Fragen an den Minister! 

 

 

1. Wie geht es mit dem Stellenabbau weiter? Laut Aussage der Ministerpräsidentin und 

des Finanzministers sind weitere 800 Stellen oder gar mehr bei der Polizei abzu-

bauen! Damit ist die Reform nicht umsetzbar! Wie soll der operative Dienst noch 

aufrechterhalten werden?  

2. Bis 2019 sollen 136 Stellen bei den Tarifbeschäftigten abgebaut werden?! Sollen jetzt 

die Beamten alle Tätigkeiten in der Polizei ausführen (Tanken, Auto waschen, Werk-

stattfahrten, Schnee schieben, Diktate …)? Wann soll noch Streifendienst verrichtet 

werden? Wann begreift man in der Politik endlich, dass der Vollzug auch logistische 

Unterstützung benötigt?  

Wann wird im Tarif- und Verwaltungsbereich wieder eingestellt?  

3. Warum werden von den Berufsvertretungen Zuarbeiten abverlangt, wenn man dann 

doch Fahrzeuge beschafft, die den Anforderungen des Streifendienstes nicht gerecht 

werden (aktuell: Pkw Mercedes, Opel Vivaro)? Nach welchen Kriterien laufen die 

Ausschreibungsverfahren? Wer entscheidet über die Ausschreibungskriterien? Ist es 

die Praxis oder der grüne Tisch?  

4. Für den Papstbesuch wurde bereits eine einwöchige Urlaubssperre verfügt, ohne dass 

Einzelheiten des Besuchs klar waren. Ist es angedacht, den Zeitraum der Urlaubs-

sperre zu ändern? Bei Obama genügten zwei Tage!  

5. Wann ist mit der Entscheidung über die Wiedereinführung der 40-Stunden-Woche zu 

rechnen? Was bringen Sie für die Polizei im Thema der Verlängerung der 

Lebensarbeitszeit ein? Wird man auf unsere Forderungen für den Schichtdienst 

eingehen? 

6. Sind der Hausleitung Rückforderungen der ZG für überzahlte Mehrarbeit bekannt? 

Wie viele Bedienstete betrifft das?  

7. Bei Umstellung des EAZN auf die neue Software wurde bekannt, dass diese 

problembehaftet ist. Daraus resultiert wieder ein Zeitverzug bei der Zahlung der 

Zuschläge und führt zu erneuten Negativdiskussionen im Kollegenkreis!  

8. Stimmt es, dass die Landesregierung den Beförderungstermin im April schon wieder 

aussetzen will?  

9. Wann wird die Beurteilungsrichtlinie für die Polizei neu erstellt oder stellen wir 

weiterhin auf Regelbeurteilungen ab?  

10. Wie begegnet man der Liegenschaftsproblematik Erfurt im Zusammenhang mit der 

Reform? Ist die Löberfeld-Kaserne eine Alternative?  

11. Wie ist es um die Fortsetzung des prüfungsfreien Aufstieges bestellt? 

 

 

 

Wir erwarten ehrliche Antworten!    Der GdP Landesvorstand 
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